

merupakan sebuah realita yang dihasilkan dari perkembangan sosial masyarakat yang semakin modern ini. Hal tersebut menimbulkan pemikiran sosial yang positif maupun negatif. Situasi yang berkembang saat ini menimbulkan pemikiran disebagian masyarakat bahwa klub motor telah menjadi mesin penghasil generasi yang disiplin dalam berlalu lintas ataupun sebaliknya menjadi generasi yang anarkis (bersifat negatif).

Hampir semua merek motor yang beredar dikalangan masyarakat Desa Menganti dikeluarkan oleh perusahaan produksi sepeda motor seperti merek Honda mempunyai perkumpulan masing-masing seperti adanya klub motor CB, klub motor KING, klub motor Vespa dan sebagainya. Untuk menunjukkan identitas klub mereka, suatu klub motor memiliki kesadaran yang tinggi terhadap kepatuhan dalam berlalu lintas dan memiliki atribut-atribut yang digunakan pada sepeda motor maupun dalam penggunaan seragam anggota klub tersebut.

Klub sepeda motor menjadi wadah bagi para bikers (sebutan untuk pecinta atau pengguna sepeda motor) dan bergabung menjadi anggota salah satu klub motor. Pemikiran dalam keselamatan berkendara merupakan tempat untuk menuangkan ide-ide mereka dalam klub dimana mereka menjadi anggota, kemudian diterapkan dalam kehidupan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan sosial. Kegiatan sosial tersebut misalnya sosialisasi untuk menerangkan bagaimana cara memperhatikan keselamatan dalam berkendara dan kepatuhan terhadap marka jalan dan rambu-rambu lalu lintas. Berbagai kegiatan sosial lainnya juga kerap

kemungkinan bahwa apa yang mereka peroleh banyak mereka dapatkan dalam klub pula. Hal ini yang menyebabkan besar pandangan mereka tentang Tuhan dan wujud perilakunya dalam kehidupan sehari-hari akan berbeda dengan sebuah klub yang mempunyai aturan tegas tentang perilaku dan sikap beragama.

Lingkungan yang bermacam-macam adanya, akan memberikan kontribusi pada diri remaja. Kurang adanya kontrol sosial pada diri mereka menyebabkan banyak remaja yang berperilaku menyimpang.³ Ketika mereka banyak memperoleh masukan dari kalangan yang tingkat religiusitasnya rendah maka secara tidak langsung tingkat religiusitasnya pun masih rendah. Bagaimana pandangan mereka tentang Tuhan dan wujud perilakunya kemungkinan akan pasti berbeda dengan komunitas yang mempunyai kegiatan dan aturan yang religius. Kehidupan remaja yang kurangnya sistem aturan, besar kemungkinan mereka pasti akan lebih leluasa untuk berbuat karena mereka menganggap bahwa dirinya bebas tidak ada yang mengatur. Hal ini jelas akan berpengaruh pada cara pandang mereka tentang agama pada kehidupan mereka.

Dari pengamatan yang di ketahui oleh penulis, dari klub motor CB Mentos yang ada di desa Menganti Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik adanya kegiatan religius pada saat bulan romadhon dimana klub motor CB mengadakan tadarus bersama di musholah yang ada di desa Menganti, dan juga setiap Kamis malam

³ Soerjono Soekanto, *Sosiologi Suatu Pengantar*, (Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2000), hlm. 43

jum'at klub motor CB MENTOS ziarah ke makam sunan giri Gresik bersama. Dengan kegiatan yang pernah di lakukan oleh klub motor CB MENTOS pada saat bulan puasa, akankah setelah bulan puasa kegiatan religi masih akan di jalankan oleh klub motor.

Dengan pengetahuan yang telah diketahui oleh penulis dengan hal tersebut penulis ingin mengataui lebih jauh tentang kegiatan religius yang telah dibentuk dan kagiatan religius yang telah di jalankan oleh klub motor CB MENTOS. Penulis menggunakan judul “Religusitas Klub Motor (Studi Kasus Kegiatan Keagamaan Klub Motor CB MENTOS di desa Menganti Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik)”. Dengan penulisan ini, penulis ingin agar masyarakat bisa memebedakan mana komunitas yang baik maupun tidak.

Alasan penulis untuk meneliti religiusitas klub motor adalah penulis ingin mengetahui dalam klub motor apakah ada aturan dan aktivitas ke arah religius yang mengajak remaja selalu mengingat akan kewajiban agama dan tuhan nya, perlu diketahui bahwa remaja saat ini banyak yang lupa akan kewajiban agamanya seperti sholat wajib, dan banyak pandangan dari masyarakat bahwa klub motor tidak ada ajakan atau kegiatan ke arah religi untuk membentuk sikap remaja supaya mengingat akan kewajiban beragama, di sini penulis mencoba untuk mencari tahu apakah pandangan masyarakat benar bahwa mayoritas klub motor tidak ada kegiatan kearah religius bahkan saat kegiatan touring yang sering di adakan klub motor, apakah remaja yang mengikuti touring menyempatkan diri mereka untuk sholat ataukah

dan sebagainya. Tidak ada aspek kebudayaan lain dari agama yang lebih luas pengaruh dan implikasinya dalam kehidupan manusia.⁵

Religiusitas seringkali diidentikan dengan keberagaman. Religiusitas diartikan sebagai seberapa jauh pengetahuan, seberapa kokoh keyakinan, seberapa pelaksanaan ibadah, kaidah dan seberapa dalam penghayatan atas agama yang dianutnya. Bagi seorang muslim, religiusitas dapat diketahui dari seberapa jauh pengetahuan, keyakinan, pelaksanaan dan penghayatan atas agama islam.

2. Klub Motor

Klub adalah suatu perkumpulan kendaraan sepeda motor yang hanya terdiri dari satu jenis motor, artinya motor yang lain tidak boleh bergabung kedalam club motor tersebut. Jadi klub merupakan sebuah perkumpulan yang terdiri dari satu varian atau satu jenis motor.⁶ Dan motor adalah sebuah kendaraan yang di pakai oleh seseorang untuk kebutuhan seseorang seperti pergi untuk perjalanan jauh maupun dekat supaya lebih cepat mencapai tujuan yang di tuju. Pada era saat ini motor tidak hanya dipakai untuk kebutuhan akan tetapi banyak remaja saat ini, motor di pakai buat bergaya dengan merek motor, model motor ataupun kecepatan motor yang di sukainya. Jadi klub motor adalah sekumpulan orang mempunyai hobi yang sama yakni sesama

⁵ Bustanuddin Agus, *Agama dalam Kehidupan Manusia*, (Jakarta: PT. Raja Grafindo, 2006), hlm. 5

⁶Kirana Jaya, "Pengertian dari club". motor diakses pada tanggal 11 Februari 2016. <http://www.akriko.com/2016/02/inilah-inilah-pengertian-dari-club-komunitas.html>.

